
ミズベリング懇談会 in 山梨市開催状況 

日時：平成28年１月19日（火） １８：００～２０：００ 
場所：山梨市役所 西館５階 ５０１会議室 
参加者：約１００名（山梨市議会、山梨市１３課、山梨市観光協会、商工会、加納岩総合病院、

日下部記念病院、万力林保全・再生計画策定委員会、峡東漁業協同組合、笛吹川沿岸堰連合会、建
設コンサル７社、山梨県、報道３社、山梨大学、県立産業技術短大、フェリス女学院大学） 

松の木10000本？ 
千鳥1000匹？ 

意見交換会 

ミズベリング・プロデューサー 
山名氏 

山梨市 望月市長 甲府河川国道事務所 
田中事務所長 

山梨大学 名誉教授 
砂田先生 

(株)ＪＴＢ関東地域交流事業担当 
久保田マネージャー 

松の木が減ってきている 

ので増やしたい！ 

以前のように、千鳥が 

集まる万力林にしたい！ 

横浜からフェリス女学院大 
の学生も参加！ 

万力林を中心に、山梨市の水辺の活用について考える、ミズベリング懇談会 in 山梨市を開催しました。 
また、意見交換会では、「松の木を増やしたい」、「千鳥が集まる場所にしたい」など、多くの意見が交
わされました。 

山梨市ミズベリング構想たたき台 


